

Pressemitteilung

Sparkasse spendet an Postsportverein Mühldorf e. V.

Mühldorf, November 2022

Die Ruderer des Postsportvereins Mühldorf e. V. haben eine Spende in Höhe von 1.500 Euro von der Sparkasse Altötting-Mühldorf erhalten. Mit der Spende konnte der Verein den Kauf eines Doppel-Achter-Ruderbootes umsetzen. Mit der Anschaffung konnte sich der Verein einen lang gehegten Wunsch erfüllen. Zum ersten Mal seit Jahrzehnten verfügt der Club wieder über einen Doppel-Achter mit Steuermann. Matthias Buchner, stellvertretender Marktbereichsleiter der Sparkasse, überreichte die Spende an den Vereinsvorsitzenden Roland Schlesier und das Ruder-Team.



Bildunterschrift: Das Ruderteam des Postsportvereins Mühldorf e. V. mit Vorstand Roland Schlesier (Dritter vorne rechts) und Filialbereichsleiter der Sparkasse Mühldorf Matthias Buchner (Zweiter vorne rechts) - Foto: Post-SV/Haserer

Für weitere Informationen oder Fragen zur Pressemitteilung:

Christine Mader
Sachbearbeiterin Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17
84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8222
christine.mader@spkam.de